JESÚS BONDADOSO



BOLETÍN DE JUSTICIA SOCIAL

El tiempo de Adviento es el momento cuando nos preparamos para la navidad, Es un tiempo propicio para reflexionar sobre el gran amor de Dios, quien envió a su Único Hijo para ser nuestro Salvador. Leemos en San Juan 3: 16 al 17 "Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, más tenga vida eterna. Porque no envió Dios a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por él.

Tres verdades expresadas en estos dos textos:

La bondad de Jesús es incondicional, Cuan bondadoso y misericordioso es nuestro Señor Jesús, que entregó su vida por nosotros, aun cuando nosotros cometemos pecado contra Él, y no merecemos su sacrificio en la cruz. Qué maravilloso, y a la vez qué incomprensible humanamente es este amor sin condición, que no espera a que nosotros nos "portemos bien", por así decir, para recibir su amor.

El Hijo de Dios viene a este mundo con el claro propósito de vivir la justicia social, buscando el bien común y la convivencia armónica en nuestra sociedad. Pero en la sociedad hay



divisiones sociales que afrontamos, como también diferentes enfrentamientos entre diversos grupos, lo cual es una señal, de no estar viviendo según los valores de la justicia de nuestro Señor Jesús.

En este adviento 2023 se abre para todos nosotros una nueva oportunidad de recibir en nuestro corazón el nacimiento de Jesús permitiendo que su amor nos llene y nos capacite para ser también portadores de su bondad donde quiera nos encontremos.

Compartimos noticias de Justicia Social del Territorio

- Día de la Niña El 11 de octubre
- Domingo 24 de septiembre internacional de oración por las victimas de la trata de personas. "He oído su clamor".

Cada una de las divisiones se han movilizado en estas fechas para para juntos buscar la Justicia:

DIVISIÓN ECUADOR: En todas las reuniones de niños tuvieron un tiempo especial de reflexión por medio de las clases en las Escuelas dominicales, se estimuló a cada niña a través de las enseñanzas bíblicas del gran valor que cada niña tiene delante de Dios, realizándose también un tiempo especial de oración por cada niña.

Aprovechando la oportunidad del campamento de Familias realizado en el mes de noviembre, se hizo una convocatoria general para que todos los participantes tomen un compromiso para ir "juntos y hacer algo" por la Justicia Social. En este evento se entregó un carnet como prueba de este compromiso, y un pin que simboliza la Justicia Social.







DIVISIÓN BOLIVIA: Domingo de oración por las víctimas de la Trata de Personas, todos los Cuerpos trabajaron por medio del lema "Yo he oído tu clamor". Este clamor se hizo oír en las plazas, y en las calles, marchando en las calles portando carteles y pancartas. El 8 de septiembre en el Área Altiplano se realizó una Feria de manualidades en cual, se participó con un stand de Trata y Trafico y VIF, fue un tiempo de concientización al público en general; contamos con la colaboración del abogado de la División, quien información y orientación a los que se entregó acercaban repartieron al stand. Se folletos relacionados al tema. Esta jornada fue difundida a través de las redes sociales. También algunos Cuerpos y Escuelas realizaron talleres de concientización para los adolescentes, contra la Trata de Personas.

DIVISIÓN PERÚ: Realizaron marchas, talleres contra la violencia, talleres de microcrédito, el Taller de Microemprendimiento de Amigurumis a Crochet, lo cual resultó que un grupo de 14 mujeres pudieran iniciar sus microemprendimientos.

Campaña contra el Cáncer de mamas: El Cuerpo de Trujillo realizó la visita al Htal IREN Norte- Hospital Oncológico, la Oficiala junto a las hermanas que visitaron tomaron contacto con las pacientes internadas, teniendo un tiempo especial de oración por cada una de ellas.

Día de la Niña: En varios nombramientos, tanto en los Cuerpos como en la Obra Social se realizaron algunas actividades relacionadas a concientizar el día de la Niña, a través de manualidades de flores artesanales con papel, viendo el cuidado de cada niña. Se realizó de manera virtual una concentración con todas las Niñas de la División Perú, en la cual estuvo como invitada la Mayora Jessica Carrera. Para la gloria de Dios, como producto de este encuentro fue inaugurada La Liga del Hogar Juvenil en el Cuerpo de Tacna.



DIVISIÓN CHILE:

Campaña Almohadón/ cojín de corazón, los diferentes Cuerpos de la División Chile confeccionaron con tiempo los cojines en forma de corazón para entregar en los Hospitales a las mujeres quienes fueron intervenidas quirúrgicamente por cáncer de mamas, cada Oficiala y hermana que participó en esta campaña, no solo se llevó y entregó el almohadón de corazón como una muestra delicada de interés, sino también esta instancia dio la oportunidad de llevar un corazón lleno del amor de Dios y del mensaje de esperanza y salvación.









Pronto celebraremos la Navidad, en este tiempo recordemos y reflexionemos que Dios se hace hombre, asume la condición humana y muestra su compasión por ella. Nosotros debemos unir nuestras voces con el Poder de nuestro Bondadoso Jesús, y extender nuestras manos en bien de nuestro prójimo, lo cual nos pide nuestro Señor, en:

Mateo 25:40

El Rey les responderá: "Les aseguro que todo lo que hicieron por uno de mis hermanos, aun por el más pequeño, lo hicieron por mí".

Feliz Navidad, y próspero año Nuevo.

Tte Cnel Lidia Bernao STMF Coord JS (PT)







